

Badminton: Schlagqualität

Überprüft werden in diesem Test die Fähigkeiten der Schülerinnen und Schüler in einer Schlagtechnik (Aufschlag, Netzdrops und/oder Smash).

Bewertet wird jeweils das Resultat des jeweiligen Schlages (Flugkurve). Die anderen SuS absolvieren in der gleichen Zeit in 2er Teams einen kleinen, bereits bekannten Postenbetrieb.

[Badminton: Schlagqualität](#) (pdf)



Schweizerische Eidgenossenschaft
Confédération suisse
Confederazione Svizzera
Confederaziun svizra

Bundesamt für Sport BASPO